
Al Sindaco di Staranzano Riccardo Marchesan

INTERROGAZIONE

Oggetto: uso dei finanziamenti per l'edilizia scolastica

Premesso che si può accedere ai fondi per lavori di edilizia scolastica derivanti dall'8x1000.

Vista la risposta positiva data dal Sindaco al consiglio comunale del 30 settembre a codesto gruppo.

Essendo in corso d'opera lavori di ristrutturazione edilizia negli edifici scolastici comunali di
Staranzano.

il GRUPPO CONSILIARE MOVIMENTO 5 STELLE di STARANZANO

INTERROGA LA GIUNTA

sulle modalità dettagliate di utilizzo dei fondi in oggetto con specifiche, circa le tipologie di lavori 
previsti
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